

El Paje Real visitará la sede de la Comparsa de Piratas para recoger las cartas de los más pequeños

21/12/2015



La Comparsa de Piratas recibirá los próximos días 26 y 27 de diciembre de 18 a 20:30 horas la visita del Paje Real en su sede para recoger las cartas de los más pequeños. Los socios infantiles de la comparsa han recibido en casa una carta de Piratín Patapalo para que los niños hagan sus peticiones y el Paje Real las haga

llegar a sus Majestades los Reyes Magos de Oriente. Por la otra cara, los pequeños pueden hacer un dibujo con motivos navideños alegóricos a la Comparsa de Piratas. El próximo día 8 de enero a las 18 horas en la sede se inaugurará una exposición con todos los dibujos. A esta actividad están invitados los niños de la ciudad.